
Página 1 de 2 

 

 

Ata da Reunião Extraordinária 2018-01 1 

Comitê de Investimentos 2 

Aos cinco dias do mês de abril, às quatorze horas, na sala de reuniões, nas dependências do 3 

Previmpa, situado na Rua Uruguai, número 277, 14º andar, nesta Capital, reuniu-se o Comitê 4 

de Investimentos deste Departamento, em sua primeira reunião extraordinária do ano de 5 

dois mil e dezoito. Constatada a existência de quorum, compareceram os membros: Rodrigo 6 

Machado Costa, Diretor Administrativo-financeiro; Renan da Silva Aguiar, Diretor-7 

geral/Previmpa; Dalvin Gabriel José de Souza, chefe da Unidade de Investimentos- 8 

UINV/Previmpa; Carlos Fabretti Patrício e Rogério de Oliveira, Economistas da Unidade de 9 

Investimentos do Previmpa; Isabela Belem Meneghello, chefe da Unidade de Gestão de 10 

Ativos ImobiliárioS – UGAI/Previmpa; Giordana Zimmermann Besen, Atuária da Assessoria 11 

de Planejamento/Previmpa; Carin Cecília da Rosa Carvalho, Administradora da Unidade de 12 

Concessão e Revisão de Aposentadorias – UCRA/DVP/Previmpa; Régis Hoffmann, 13 

representante do Conselho de Administração/Previmpa. Rodrigo informa a pauta da 14 

reunião: (i) Análise Ações Banrisul e Fundo Austro Pipe Bancos; (ii) Debate com gestores da 15 

Austro Capital; (iii) Tomada de decisão sobre Fundo Austro Pipe Bancos. Iniciada a reunião, o 16 

economista Rogério Oliveira apresenta análise e perspectivas para as ações do Banco do 17 

Estado do Rio Grande do Sul – Banrisul, com base nos dados do sistema Economática, além 18 

de análises e estudos técnicos realizados pelo mesmo. Após alguns questionamentos, foi 19 

autorizada a entrada dos gestores da Austro Capital, Sr. Guilherme Bunse e Sr. Rafael Weber, 20 

para que fossem esclarecidas dúvidas do colegiado quanto às ações do Banrisul, bem como 21 

do fundo Austro Pipe Bancos. Foi bastante abordada a questão envolvendo a decisão da 22 

direção do Banco e Governo do Estado quanto a possível venda de ações da Banrisul 23 

Cartões. Esgotado o debate, os representantes da Austro se retiraram, enquanto os 24 

membros do Comitê, seguindo a pauta, colocaram em votação a entrada ou não no Fundo 25 

de Investimentos Austro Pipe Bancos. Sendo que a maioria optou pela entrada no fundo, no 26 

montante de R$ 7 milhões de reais, mediante credenciamento. Votaram contrários o 27 

Economista Carlos Fabretti Patrício e o Diretor-Geral Renan da Silva Aguiar. Não havendo 28 

nenhum outro assunto a ser tratado, o Presidente da mesa, Rodrigo Machado Costa, declara 29 

encerrada a presente reunião, sendo lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, será 30 

assinada pelos representantes presentes: 31 

           32 

Rodrigo Machado Costa 33 

Diretor Administrativo-Financeiro do Previmpa 34 

 35 

 36 

Renan da Silva Aguiar  37 

Diretor-Geral do Previmpa 38 

Prefeitura Municipal de Porto Alegre 

Departamento Municipal de Previdência dos Servidores Públicos do Município de 

Porto Alegre - Previmpa 
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 39 

 40 

Dalvin José Gabriel de Souza,  41 

Chefe da Unidade de Investimentos/DAF/Previmpa  42 

 43 

 44 

Carlos Fabretti Patrício   Rogério de Oliveira 45 

Economistas da Unidade de Investimentos/DAF/Previmpa 46 

 47 

 48 

Carin Cecília da Rosa Carvalho  49 

Administradora da UCRA/DVP/Previmpa 50 

 51 

 52 

Giordana Zimmermann Besen 53 

Atuária da Assessoria de Planejamento/Previmpa 54 

 55 

 56 

Isabela Belem Meneghello 57 

Chefe da Unidade de Gestão de Ativos Imobiliários/DAF/Previmpa 58 

 59 

 60 

Régis Hoffmann 61 

Representante do Conselho de Administração/Previmpa 62 


